

Frauenfeld / Thurgau
Wiesenstrasse 4.

Frauenfeld, 7. 4. 38.

Sehr verehrter Herr Professor!

Es muss fast so ausschien, als hätten wir Ihre freundliche Aufnahme in Ihrem Hause völlig vergessen. Aber wir wollten nicht schreiben, ehe wir etwas positiver über unsere Zukunft sprechen konnten, um auch Sie selbst verehrter Herr Professor, nicht nach bei Ihrer Arbeit seit langen Briefen aufzuhalten. Es ist uns in den Tagen seit Basel wieder erwartet gut gegangen. Der Alt-Gnadenrat Häberlin, der ein weitläufige Verwandte von mir ist, hat uns dort seinen Namen bei vielen Bekannten fürtrefflich vorstellt, sodass ich im Augenblick schon einen bis zum 1. Juni jellenden Interessenspass besitze, der wohl dann darf ein anderes Papier ersetzt werden. Auch ist die Passangestellung meine Kolobten geregt, und sie kann zunächst auf 3 Monate in der Schweiz bleiben. Wir wollen nun hier in Frauenfeld bei der Silvester des Bundesrats, - nachdem wir ein paar schöne Tage in Walzenhausen verlebt haben. - Herr Harrer hatte zunächst mit auf der Elsas wegen Ausstellung aufmerksam, mir erklärte mir das nach den feilen von Pfarrer Person nicht so leicht durchführbar zu werden, da ist ja erst die kantonalen Staatsanhörigkeit erwerben musste, und also vom Deutschen Reich die benötigten Befreiungsschreiben für ledig etikett werden musste. Da erwartete Konsul in Bern bezog nun die Freundschaft, und will mir für mich eingesetzen, dass ich zunächst die bürgerliche Staatsbürgerschaft erhalten werde.

Also die weitere Zukunft sieht doch noch etwas dunkel aus. Aber der ist uns wohl gerade von Gott angelegt, um uns

so feste uns auf seine providentia zu ver-
lassen. Wir können uns freuen sie auch
als singular betrachten, wir stellen oft sie
immer - gerade heute in Den Haag - fest
in der conuentus Sanctorum - und
was Gott gefiehlt, gefiehlt an uns, und
der Gott dieses gegeben hat ist unser
Vater! Sie habe in den letzten fit ungen
vielleicht meine Gedanken auf den 103.
Psalm richten müssen! Sollten wir doch
Grade jetzt loben können, damit wir
beveren, das wir unsre Lob nicht von un-
seiner Egeben ableiten, sondern im Loben
auf den aufspannen, der unsre Glorie ist,
Janet your Loben hi Fälle!

Ih Hoffe den man Gott in den nächsten
Sten 14 Tagen sich vor ein Vey findeb!
Würden Sie sich, sehr verdient Herr Pro-
fessor, falls aus dem Plan mit Estland
ob dem Elsass nichts würde, weiter für mich
einsetzen können, da ist Gott von der Schweiz
mit grösster Wahrnehmlichkeit einen Pass
für die Kinder mit geheilige Visumsbewig-
ligung des Landes, das mich aufsuchen
soll, bekommene Verle? Viele rieß in
Graubünden eine Möglichkeit für mich?
Falls Elsass und Estland fehlstellen
sollte, sehe ich allerdings zunächst nicht
recht, was ich sonst noch unternehmen
könnte! - Nochmal von meinem Verlobten
und mir unsren treuen pfandenden Dank
für das, das Sie an uns geben leben!

Mit einer Empfehlung an Ihre verehrte
Göttin und treulicher Kinsfrau
bin ich

alle fil

Er ergebene

Constantius Kopff.